



La Falla Huerta Nueva celebra su 40º aniversario

18/02/2015



La Falla Huerta Nueva presenta su "Semana Cultural" para conmemorar los 40 años de su monumento adulto. Los actos comenzarán el próximo viernes día 20 con una charla-coloquio y la inauguración de la *Exposición 40 Aniversario* en el Museo del Calzado.

Manuel Rico, presidente de la Comisión Falla Huerta Nueva ha resaltado los actos que se realizarán del día 20 al 28 de febrero. El viernes 20 a las 19 horas, tendrá lugar una charla-coloquio en el salón de actos del Centro Cívico y, seguidamente, a las 20:15 horas se inaugurará la *Exposición 40 aniversario* en el "Hall" del Museo del Calzado. El Domingo 22 a las 11:30 horas se realizará una visita por el barrio Huerta Nueva, tras el cual se

realizará una comida grupal. El viernes 27 a las 17:30 horas en el centro social "Cuatro Zonas" se proyectará la película *Juicio de Faldas*, de Manolo Escobar y a las 18 horas, en el parque del barrio habrá un concurso infantil. El último acto de la "Semana Cultural" tendrá lugar el sábado 28 con la *Cena 40 aniversario*, acto en el que se homenajeará esta significativa fecha y en el que se presentará al nuevo Cronista Oficial de la falla.

Chelo Moya, presidenta de la Junta Central de Fallas y Francisco Muñoz, edil de Fiestas, han afirmado que "el barrio Huerta Nueva es un referente para las fiestas del fuego, puesto que tiene mucha actividad durante las fallas".